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会  議  録 

 

会 議 の 名 称 牧野小学校学校運営協議会 

開 催 日 時 令和 6年 12月３日（火）  

出 席 者 学校運営協議会会長（野村忠志） 

委員（中川望）委員（林田 教和） 

校長、教頭 

欠 席 者 副会長（玉榮 寛明） 

案 件 名 １ 令和 6年度 ２学期の報告 

 

提出された資料等

の 名 称 

なし 

会 議 内 容 

１，令和 6年度 ２学期の報告 

〇第５６回運動会について 

 各学年子どもの気持ちや活動を優先した取り組みを行ったことや、天候に恵まれ思い出に残る大会となったことを

報告した。 現在、教職員による反省や保護者の意見を参考にしながら来年度に向けての方向性を検討している。そ

の中で、各学年の表現運動について意見を伺った。特に、６年生の組体操について、他校では数年前から組体操の

取り組みを止めている学校が多いなか、本校では現在でも継続していることについて話し合った。話し合った内容

は、教職員の指導力の問題として組体操指導の経験をもたない教員が増えてきていることについての不安があげ

られたが、児童の中には６年生になったら組体操に取り組めるとの期待感をもっている者もいるとのご意見があっ

た。最終的には学校運営協議会としては、安全が担保された中で継続してもらいたいとの考えにまとまった。方向性

決定の際に参考にしていく。 

〇６年生修学旅行について 

 ６年生の規律ある行動が目立った。平和学習などに対しては集中して取り組み、楽しめる時間には存分に活動して

大変有意義な宿泊学習となったことを伝えた。また、観光バスのエンジントラブルにより児童や保護者に不安を与え

たものの、安全に行程を進めることができたことについても報告した。 

 併せて観光バスの手配について、現段階においても料金が高騰していることや大阪万博の影響が考えられる来年

度春の校外学習では、バス不足も重なってくるため公共交通機関を利用した校外学習や年２回を１回にするなどの

対策が必要になることも伝えた。 

 大阪万博については、費用の面での負担を考え、第三中学校区の３校は統一して学校学年単位での見学は行わ

ない旨伝えた。 

〇安全監視ボランティアについて 

 午前の安全監視ボランティアについて、牧野小校区コミュニティ協議会や PTAの協力により未配置の日が減った

ものの月の半分は誰もいない状態が続いている。このことについて牧野小校区コミュニティ協議会で、その担当ポ

ストを設置してくれることを検討中との報告を受けた。 

 

次回学校運営協議会は、令和７年２月４日（火）17：30～ 

 

 

 


